
 

 

 

Avis de convocation 
 

Séance ordinaire du conseil d’établissement qui se tiendra  

Le mercredi 1er juin 2022 à 18h15  
 

Projet d’ordre du jour 
 

 

1. Ouverture de la séance          

1.1. Constatation du quorum et ouverture de la séance – Absence Mélissa Plante et Mélany 

Fortier 

1.2. Nomination d’un(e) secrétaire – Karine Messier 

1.3. Revue et adoption de l’ordre du jour – ajout 5.7 et déplacer le point 5.3 au point 9.1 

SDG – journées pédagogiques 2022-2023 (pas besoin d’approbation) plan de lutte 

proposé par Mélanie Ledoux  

1.4. Revue et adoption du procès-verbal de la séance d’avril 2022 – proposé par Andrée-

Anne 

 

2. Suivi au procès-verbal 

2.1. Inauguration serre 25 mai dernier, projet jardin sdg. 

 

3. Parole au public            

Pas de public 

4. Questions diverses 

Pas de question           

   

5. Adoption – approbation         

5.1. Budget sommaire 2022-2023 – Adopté à l’unanimité et proposé par Andrée-Anne 

5.2. Frais chargés aux parents – une augmentation des frais de photocopies sera effective l’an 

prochain, un comparatif a été fait avec l’école des Cœurs-Vaillants et les prix sont très 

semblables.  

5.2.1 Fournitures scolaires - Les cahiers d’exercices ne seront plus fournies dorénavant par 

les écoles. Les parents devront aller chercher les cahiers d’exercices chez Bureau Pro à 

Beloeil. Cahiers exercices – Le conseil d’établissement mentionne un grand désaccord avec 

le changement de procédure face à l’acquisition des cahiers d’exercices se souciant que 

certains élèves n’auront probablement pas leurs cahiers en leur possession et ceci 

occasionnera de grands problèmes de gestion. De plus, les frais chargés aux parents pour 

les cahiers seront plus importants dû aux frais de préparation, de livraison ou de 

déplacements.    

5.2.2 SDG – règles de fonctionnement – Proposée par Martine Lizotte 

5.3 Retenue budgétaire école/SDG – Le budget du sdg étant en surplus à cause de plusieurs 

économies réalisées cette année dû entre autre aux absences des éducatrices du sdg 

qui n’ont pas été remplacer. Il est demandé aux membres de prélever 3000$ du sdg au 

lieu de 1000$ proposée par Martine Lizotte. 

5.4 Campagne de financement 22-23 – Il n’y a pas eu de campagne de financement lors des deux 

dernières années en raison de la covid. Il est proposé par André-Anne de réaliser une 



 

 

campagne de financement de ventres de chocolats l’an prochain afin de réaliser divers 

projets. 

5.5 Plan de lutte – ajustements L’an dernier une matrice des bons comportements à avoir avait 

été réaliser afin de favoriser un bon climat – Proposée par Éliane St-Germain 

 

6 Parole à la présidente  

-Inauguration de la serre du 25 mai 

-Affiche campagne sécurité routière, Karine viendra faire l’installation d’une affiche devant 

l’école la semaine du 13 juin  

-Défi des générations : L’école invitera élèves parents et grands-parents à une activité où 

tous se rassembleront pour marcher ensemble lors de la rentrée, les enfants pourront 

amener leur trottinette, devrait avoir lieu parc Cartier Richard. L’activité sera présentée sur la 

plateforme du défi en juin et l’école aura jusqu’au 24 septembre pour le relevé. Aucune 

sollicitation de dons sera fait directement aux parents, les dons sont fait de façon volontaire 

via la plateforme et l’objectif financier sera seulement de 100$ puisque le but premier est de 

se rassembler et bouger pour soutenir la fondation de l’hôpital Hôtel-Dieu de Sorel. 

-Décorations d’une chaise en symbole à l’environnement afin que le conseil municipal se 

souvienne des bonnes actions à prendre pour nos générations futures.  

-Retour des activités tel que la marche avec les parents et le pique-nique. Les parents sont 

heureux de participer à nouveau aux activités de l’école après la pause covid. 

-Publication facebook féliciter personnel du service de garde, projet chenille sdg.  

-Mandats de deux ans donc encore en vigueur l’an prochain, à l’exception de Virginie  

Verdolin et le membre de la communauté.      

      -Présentation du rapport annuel fait par Karine Messier.      

 

7 Parole à la représentante au comité de parents  

Absente à la rencontre du 12 mai et Virginie ne pouvait pas non plus     

 

8 Parole aux enseignants 

-Grand défi Pierre-Lavoie 450 sur 1300 écoles, 58e au niveau régional. Éliane a écrit à 

l’organisation pour connaître les gagnants.  

-Grand succès soirée zumba et hochey quosum. Le comité songe à organiser ce type 

d’activités plus souvent tout au long de l’année. Plusieurs activités sont prévues en juin. --

-Prix de 25$ remis par la bibliothèque à 4 groupes.       

      

9 Parole à la technicienne au service de garde      

SDG – journées pédagogiques 2022-2023 –  

-Pédagogiques 2022-2023 quelques activités à l’école, plus de sorties après cette pause 

de deux ans dû à la covid tel que Ninja Factory, Centre Père Sablon, Parc Olympique, 

Clip,n climb Brossard, Zukari, Parc le Rocher Guêpe. En préparation de demandes de 

soumissions pour les autobus. 

-Chaque groupe a eu la chance d’aller jouer aux quilles grâce à l’activité du Marché de 

Noël qui a rapporté le prix de 350$.  

-Rencontre des élèves du préscolaire le 31 mai et 1er juillet.  

-Les postes ont été envoyés au CSSP, en attente de voir si tout est ok. 

-Facturation du mois de mai sortira demain et celle de juin au milieu de la semaine 

prochaine. 



 

 

-Sorties Zoo de Granby : 129 enfants inscrits, 8 resteront au sdg 

 

10 Parole à la direction          

10.2 Résultats sondage sentiment de sécurité/violence et intimidation  

 

11 Levée de l’assemblée à 19h40 proposée par Marylise Marchand 

Michel Kennedy, directeur 


